

## **PHILIPPINES – La recherche contestée**

Par

Publié le 28/10/2002

A l'appel de Via Campesina, plusieurs syndicats agricoles d'Asie et d'Amérique Latine ont manifesté leur opposition à la politique des centres de recherches internationaux, regroupés au sein du Groupe international de Consultation sur les Recherches Agricoles (CGIAR), comme l'Institut International de Recherche sur le Riz. Ils demandent que ces derniers prennent en considération la réalité économique et sociale des agriculteurs du Sud, dénoncent leur politique délibérément orientée sur les manipulations génétiques et regrettent leur incapacité à éviter la biopiraterie dans les pays du Sud. Enfin, les ONG ont décidé d'abandonner leur place au board du CGIAR, notamment suite au refus de ce dernier de vérifier si leurs collections de semences de maïs étaient ou non contaminées par des OGM.

---

---

Adresse de cet article : [https://infogm.org/article\\_journal/philippines-la-recherche-contestee/](https://infogm.org/article_journal/philippines-la-recherche-contestee/)